

Fran Muñoz anuncia que la Diputación de Alicante seguirá en el Patronato del Museo del Calzado

03/10/2017



Muñoz y García han pedido a Diputación que permanezca en el patronato del Museo del Calzado | Jesús Cruces.

La **Diputación de Alicante** anunció el viernes al alcalde de Elda, Rubén Alfaro, que había tomado la **decisión de salir del Patronato del Museo del Calzado** a través de una carta a la que tuvieron acceso algunos medios de comunicación. Hoy los portavoces municipales del PP, **Fran Muñoz y Alberto García, han mantenido una reunión con miembros del gabinete de presidencia de la Diputación de Alicante** para trasladarle "la importancia que supone para Elda y para el Museo del Calzado que sigan en el Patronato del museo, hemos **conseguido hacerles entender que deben seguir formando parte del mismo y se han comprometido a continuar**", ha indicado Muñoz. En

esta reunión también ha estado el presidente del PP alicantino, Pepe Císcar y el coordinador del PP, Rafael Candela.

Según ha indicado Fran Muñoz "la Diputación envió una carta al presidente del patronato, el alcalde Rubén Alfaro, para comunicarle que aunque **seguirían apoyando económicamente al patronato con 18.000 euros** ya no formarán parte del mismo al entender que era irrelevante que la Diputación siguiese como uno de los patronos, como venían haciendo desde 1995".

En cuanto tuvieron constancia de ello, desde el PP de Elda solicitaron una reunión con la entidad provincial "porque

al PP no le gustó esta decisión, sí es cierto que Elda y el museo necesita el dinero pero también continuar con la Diputación como patrono, pues **Elda cuenta con el segundo museo más grande de calzado del mundo y es necesario contar con su apoyo**".

Muñoz ha indicado que **"desde la Diputación esta mañana se han comprometido a que la entidad siga siendo patrono de la Fundación Museo del Calzado**, van a dar marcha atrás tras entender que sí es importante para Elda que continúen". Además ha

explicado que "desde la Diputación **creían que no era relevante el continuar en esta entidad privada** puesto que aunque votan en las reuniones, pensaban que **las decisiones en gran medida ya están tomadas, lo deciden entre el presidente del patronato, Rubén Alfaro, y la directora del Museo del Calzado, Loles Esteve**. Pero ahora saben que es positivo para Elda contar con ellos".